



スローガン：メンバー全員スクラム組んでWE SERVE

TSU LIONS NOW



TSU-LC HP

津ライオンズクラブ 〒514-0633 津市丸之内24-16タカノビル4階 TEL 059-226-0513
<http://www.tsu-lc.com> E-mail : tsu-lc@topaz.ocn.ne.jp

津LC65周年記念アクティビティ

すばらしき野球を教わる

早稲田大学野球部による野球教室及び講演会



選手紹介



まずは準備体操から

上期メインアクティビティ『早稲田大学野球部による野球教室と講演会』が津LC65周年記念事業として12月8日に津球

場公園内野球場とホテル津センターパレスで開催されました。朝から少し風が強く冷えましたが、天気は雲一つなく晴天になりました。三重県内から軟式野球や硬式野球、ソフトボールなどに親しむ小中学生122人が参加してくれました。

早稲田大学野球部は、今年の東京六大学野球秋季リーグ戦で2季連続48回目の優勝を果たし、その学生たちから教えていただきました。その中には中日ドラゴンズの高橋宏斗投手が中京大中京高校でバッテリーを組んでいた印田太一主将や四日市硬式野球チーム四日市トップエース（四日市ボーリーズ）でプレーをしていた江崎外野手など、この地方にゆかりのある学生に来ていただきました。日ごろから関東圏内では野球教室を開催されていて慣れているので、子供たちは楽しそうに熱心に取り組んでいました。

午後からは小宮山監督の講演会もあり、そちらでも沢山の人を集まって頂きました。

事業終了後は早稲田大学の皆さんに感謝の意を込めて金鍋で懇親会を行いました。

（L山路武則・記）

笑顔いっぱい 基本をしっかり



まずはお三方から朝のご挨拶



基本のキ、キャッチボールから指導



バッティングを写真で解析



昼休みには三重大学応援団によるアトラクション



走ることの気合を学ぶ



ティーバッティング



キャッチャー指導



朝の受付



未来の大リーガー（？）からサインをもらう



元大リーガー・現早稲田大学野球部監督
小宮山悟氏



満席の聴衆

開催前に例会で打ち合わせ

12月第1（1551回）例会：津球場公園内野球場





のいいひとときをとし菊山会長



まずは三役に花束贈呈



お似合いのサンタさん



「やめてくれー！」の声も？のパフォーマンス

多彩なダンスで家族会

12月第2(第1552回)例会「年末家族会」
12月20日(金): ホテル津センターパレス



会場狭しとダンスのパフォーマンス

会長挨拶

委員会の皆様には、準備していただきありがとうございます。本日はたくさんの御家族の御参加ありがとうございます。アトラクション、お楽しみ会などの企画があります。1年の労をねぎらい楽しいひと時をお過ごしください。

アワード贈呈

L菊山会長よりアワード贈呈を行いました。

誕生日

ライオンレディを含め13名の誕生をお祝いいたしました。

審議

- ①会員交流例会決算||承認。
- ②上期メインアクティビティ決算||承認。
- ③会則付則(案)||承認。
- ④下期メインアクティビティ計画・組織図・予算案||承認。

会場狭しとダンスのパフォーマンスをL藤川幹事よりされました。特別名譽顧問・前葉津市長の挨拶をいただきました。津センターパレス三重の間のオープニングの言葉を述べられました。

家族会

津センター・パレスホテル三重の間で開催されました。リニューアルした三重の間は、壁面が木目調で、高級感あふれる姿に変わっていました。

報告

亀山LCクリスマス例会の報告をL藤川幹事よりされました。

特別名譽顧問・前葉津市長の挨拶をいただきました。津センターパレス三重の間のオープニングの言葉を述べられました。

年末家族会

オープニングは、B-BOXのダンスで始まりました。Jazz、HipHop、R&B、そしてアクロバットなど、多彩なダンスを会場

応しいライオンズクラブの例会でありますご挨拶を頂きました。

お楽しみ会が始まりリトルライオンに、サンタクロースからプレゼントが配られ、子供たちは、喜んでいました。

大抽選会では、L紀平の司会で、進行されました。たくさんの景品が配されました。

景品の内容は、平治煎餅の詰め合わせ、ギフトカード、明太子、数の子、あきやんのお米券、うどんの幸助食事券、イクラ、牛肉など。L菊山会長より会長賞として高額な旅行券が景品として配られました。楽しい司会の進行のおかげで会場は大盛況でした。

L菊山会長の小梅大夫の変装の漫談と実行委員会による手品など、会場を笑いで、盛り上げてくれました。

L片岡実行委員長より挨拶があり、続いてL池田前会長の乾杯の挨拶がありました。

現三役への花束贈呈をL堀川前々会長より手渡されました。

続いて、津市長前葉名譽顧問よ

り三重の間のこけら落としに相

続いて、「世界に一つだけの花」を聞かせていただきま

した。

L片岡実行委員長より挨拶があり、続いてL池田前会長の乾杯の挨拶がありました。

現三役への花束贈呈をL堀川前々会長より手渡されました。

続いて、津市長前葉名譽顧問よ

り三重の間のこけら落としに相

続いて、ドネーションの発表、会計報告、L藤川幹事のお礼の言葉、最後は、また合う日までを合唱し、閉会となりました。

実行委員会の皆様の準備おかげで、1年の労を労う楽しい年末家族会を開催することができました。ありがとうございます。

(L舟橋秀樹・記)

65周年に向けて

周年を振り返る

11月第2（1550回）例会

11月29日（金）：ホテル津センターパレス



45周年のL村山 50周年のL中村豊久 60周年のL杉田

懇親チャリティゴルフコンペでのクラブ対抗で津LCの優勝、個人でもL片岡の優勝、昨年に続き今年も雨の津中央LCチャリティゴルフに津から18名の参加、四クラブ街頭献血委員長会議、津西LCの高校生英語弁論大会に津LCのL伊藤健のお嬢さんが流ちような英語での弁論など。

ついで本日の担当委員長のL橋爪の進行で周年時の会長による『各周年の思い出ばなし』。

始まりに先立ち、先日、名古屋LC 70周年での“ヘレン・ケラーのライオンズクラブでの講演”的映像を紹介。

映像は1925年の国際大会での『盲人のために暗闇と闘う騎士になつてほしい』というスピーチで、ライオンズクラブのメインアクティビティ“視力ファースト”的原点になつた感動的な映像でした。

『周年の思い出ばなし』は、お話を楽しみにしていますとご挨拶。

本例会での各周年当時の会長のお話を楽しみにしていますとごりましたが」と前置きし、津西LCの高校生英語弁論大会、雨模様の津中央LCのチャリティゴルフを報告。さらに、12月8日に開催の上期メインアクティビティ「早稲田大学野球部に報告事項として、「五クラブ

と、問い合わせることから始めたこと。メインアクティビ

ティーとして、この年に開設された“津なぎさまち”に津の城下町再現模型の寄贈、知的障害者のスペシャルオリンピックス冬季世界大会に応援・見学ツアーや紹介。

50周年時のL中村豊久は、中勢グリーンパークに「桜守」とともに128本の桜を植樹、宇津木妙子講演会と親子キャッチボール教室など6つのアクティビティ、そして記念式典、晚

進行役のL橋爪からも55周年のお話があり、それぞれのアクティビティーをくわしく振り返るスピーチで、来年4月27日の記念例会の参考になればとの『思い出ばなし』がありました。
(L村山・記)

第5回ゴルフ部会が12月14日伊勢中川カントリークラブで催されました。

早朝に青山高原で雪がぱらついたと話もありましたが、始まつてみると風も強くなく、ゴルフ日和になりました。

今回の競技方法はアンダーハンディキャップ方式でした。表彰式は忘年会を兼ねて両口屋さんで行い、優勝者はグロス101、ハンドディキャップ30、ネット71のL酒井が初優勝されました。準優勝にはL梅山、3位にはL片岡でした。次回は1月25日です。

(L山路武則・記)

宴会を振り返った。

60周年のL杉田は、秋空のもと1万6千人を超す人々が楽しむThe CARNIVALを開催。その収益を元に4月には同パークにユニークな遊具を贈呈などの経緯を説明。